

Der Lions Club spendiert dem «Seewadel» Blumen

Am «Tag der Kranken» war der Lions Club Knonaueramt auch in diesem Jahr wieder mit Blumen-Geschenken im Pflegezentrum Seewadel in Affoltern. Am Sonntagmorgen des 3. März wurden die Bewohnerinnen und Bewohner mit dieser Geste beglückt.

Die Aktion war mit der Geschäftsleitung und dem Personal vom Seewadel abgesprochen. So konnten fünf Lions Club-Mitglieder die Verteilung persönlich in den verschiedenen Stockwerken des Pflegezentrums vornehmen. Alle Beschenkten haben sich sehr über die kleine Blumenüberraschung gefreut. Selbstverständlich ist es auch da und dort zu einem kurzen Gespräch über verschiedene, zum Teil alltägliche, Themen gekommen. Den Klienten der Spitex Seewadel wurden die Blumen durch die Pflegenden überreicht.

Um solche Aktion zu finanzieren, verpackt der Lions Club Knonaueramt jeweils zum Samichlaustag rund 3500 Chlaussäcke und verkauft diese an Firmen und Privatpersonen. Hinter dem «Tag der Kranken» steht der gleichnamige Trägerverein, der die Bevölkerung einmal pro Jahr sensibilisieren will zu einem Thema aus dem Bereich



Eine fünfköpfige Truppe, darunter Mirco Kurt (links) und Robi Graf, überreichte den Bewohnenden des «Seewadels» im Namen der «Lions» Blumen. (Bild zvg)

«Gesundheit und Krankheit». Seit 85 Jahren und mit mittlerweile 39 Trägerorganisationen setzt der Tag der Kranken jährlich am ersten Märzsonntag gemeinsam mit der Bundespräsidentin oder dem Bundespräsidenten ein Zeichen für die kranken und beeinträchtigten Menschen in der Schweiz.

«Zuversicht stärken», lautete das Motto in diesem Jahr. Der Lions Club Knonaueramt wünscht allen Menschen, die es zur Zeit nicht ganz einfach haben, trotz allem viele schöne Momente und viel Zuversicht.

Lions Club Knonaueramt